

Présences

Bureau

Philippe Traglià, Ania Lüchinger, Jad Yehya, Yanick Schonenberger, Alice Kübler, Thomas Jordan

Participant·exs

Camille Michelin, Lisa-Flore Coze, Valentine Roch, Audrey Casutt, Luca Wirthner, Yaëlle Stampbach, Livio Oneil, Isadora Mouchailov, Luz Molia, Emma Guadagnolo, Yanis Badet, Maxime Habersaat, Maurane Nys, Kilian Sanchez, Jaquet, Inès Wössner, Anaëlle Trivière, Adèle Leberre, Kara Yenny, Léonard Baumgartner, Alexandre Armada Aladid, Sayri Cossios-Veillon, Noam Storrer, Emilie Gogniat

Excusé·exs

Romain Zuber, Xena Tonossi, Louis Feidt, Kaelan Teriaca

Absent·exs

Table des matières

1.	Adoption de l'ordre du jour et PV du 28.04.25	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo.....	1
3.	Retour Unilive.....	1
4.	Géobalades Retour + Suivante	2
5.	Bal élec'	2
6.	Allocation hausse des taxes	3
7.	Bierling.....	3
8.	Divers.....	3

1. Adoption de l'ordre du jour et PV du 28.04.25

➔ Adoption à l'unanimité

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo

Pas de nouveau·elle-x-s

Tour météo : beaucoup de travail mais toutex vont bien. Plusieurs ont fait les 10 ou 20km ce weekend.

3. Retour Unilive

Suite aux désistements et au manque de volontaires pour staffer à Unilive, il est important de rappeler que lorsque l'on s'engage pour faire un shift, il faut s'y tenir. Celleux qui se disent présent.e.x pour staffer doivent être disponibles et ne peuvent pas prévenir de leur absence au dernier moment. De plus, il y avait initialement trop de staff et il a fallu insister pour que certain.e.x se désiste, les personnes restantes après ceci ont donc doublement confirmé leur

participation, et doivent être cohérent.e.x avec leur vote. Il faut vérifier son horaire (travail, train) en avance et s'inscrire en conséquence. Beaucoup sont ainsi venus aider alors qu'ils n'étaient pas inscrit et certain.e.x ont fait plusieurs shifts alors qu'il y aurait eu assez de personnes. Les responsables se sont ainsi retrouvés à travailler toute la soirée sans pause. Il ya environ 30 membres à l'AEGE, il faut que chacun.e.x prennent ses responsabilités. Pour Balelec en fin de cette semaine, il ne faudra pas réitérer la même chose.

Durant la soirée il y a de gros problèmes avec la tireuse à bière de Docteur Gabs. Même les responsables des bières ne savaient pas comment le résoudre. Nous espérons ne pas avoir plus de 10% de coulage (maximum autorisé), mais puisque c'est dû à un élément que nous ne contrôlions pas, il faudra parler avec les organisateurs Unilive.

Au niveau des fûts tout s'est bien passé, car la soirée s'est finie avec aucun fût ouvert. Ceci a été possible car lorsque la soirée touchait à sa fin, nous avions uniquement vendu des bières blondes, afin d'écouler les stocks.

Merci à ceux qui sont venu.e.x staffer.

4. Géobalades Retour + Suivante

La géobalade s'est très bien passée. Il y avait environ une douzaine de participant en tout, en comptant les organisateur·ice·x, donc environ 8 participant·e·x, principalement des proches (ami·e·x, famille). Peu de personnes extérieures, et peu de 1re années — probablement puisque ça a lieu le week-end — mais malgré ça, l'ambiance était super et le projet est vraiment chouette. La balade était complète : bonnes infos, histoire intéressante. Une fois le projet totalement en place, ça vaut vraiment la peine d'y aller, que ce soit en famille ou entre ami·e·x. Donc globalement c'était une belle géobalade.

La prochaine géobalade a lieu dans 18 jours à St-Moritz, et il reste encore de la place. Le thème sera plus axé sur les plantes. Il y a déjà 14 personnes inscrites, et les participants sont moins proches de ceux qui organisent, donc c'est sympa de toucher plus de monde. A priori Kaelan n'a pas besoin d'aide pour cette prochaine date.

5. Bal élec'

Vendredi, Thomas et Camille seront là dès 8h30 pour réceptionner les boissons, et ils restent sur place pendant 24h. Des transpalettes et des bidons seront nécessaires pour les retours des boissons. Les bidons sont fournis par Bal élec', donc normalement tout va bien de ce côté. Concernant le transpalette, l'idée est d'en prendre à Géopolis, c'est plus simple si on en a plusieurs. Ne pas oublier de regarder avec le concierge s'il est possible de les sortir de l'enceinte du bâtiment.

Concernant l'organisation de la décoration, si certain·e·x ont des LED, il est plus que bienvenu de les amener. Le montage commence vers 13h-13h30 pour finir à 16h30, juste avant le passage de la sécurité qui vérifie si tout est en ordre (prévoir un moment pour d'éventuels changements). Pour les premiers shifts (bracelets), on commencera à fluidifier l'accueil et l'organisation pour planifier le reste de la soirée au mieux.

Pendant la soirée, il est important de bien respecter les shifts et de lire les messages dans le groupe WhatsApp. Les rôles sont clairs : service (cocktails, boissons, paiements) et refill (tireuses). À partir de 22h, les personnes au refill peuvent aussi aider à aller chercher les boissons avec Camille et Thomas si besoin. Vers 22h c'est souvent le rush, donc merci de garder un œil pour venir aider si besoin.

Il manque du monde en fin de soirée. Pour le moment, 6-7 personnes sont prévues et il faudrait plutôt 10. Le rangement se fait entre 4h et 5h30 (donc 1h30) ce qui ne laisse pas une grande marge compte tenue de la taille de la zone à nettoyer. Les retours boissons partent à 5h30, 1 ou 2 personnes seront également sûrement nécessaire pour aider à ce moment-là. Plus il y a de monde, plus ça ira vite. Une fois la zone propre, il faut attendre la validation par l'organisation Balelec. Ainsi, plus le lavage est terminé tôt, plus vite on sera dans la file d'attente pour la validation. Pour ceux qui habitent à Lausanne/Renens, il y a des transports en commun toute la nuit, donc ça serait génial que certain.e.x viennent aider en plus. Certain.e.x ont voté contre ce shift, mais pour ceux qui ont dit oui, il faut prendre ses responsabilités — sinon c'est toujours les mêmes que ça impacte. Manifestez-vous ! Ceux qui ont voté pour l'organisation de Balelec, merci de prendre vos responsabilités pour éviter que ça soit toujours les mêmes qui travaillent. Actuellement pour les rangements il y a : Camille, Thomas, Jad, Lucas, Valentine, Lisa-Flore, Audrey, Isadora (Assya), ... Il y a donc 9 personnes. Merci d'y réfléchir et d'en parler autour de vous pour monter à 10 volontaires.

Pensez à ramener des balais, râteaux, balayettes... Balelec en fournit, mais ça permettra d'aller plus vite.

Il y a une mise à jour de la lineup. Donc si certain.e.x souhaitent adapter leur shifts, il faut en parler aujourd'hui aux responsables pour voir ce qui est faisable.

6. Allocation hausse des taxes

Suite à la hausse des taxes universitaires, la FAE souhaiterait passer dans les classes de Bachelor et Master afin d'informer les étudiant.e.x qui semblent ne pas être suffisamment au courant. Deux membres de l'AEGE, accompagné.e.x d'un.e.x membre de la FAE, passeront dans les classes afin d'informer de la situation actuelle, de façon objective sans donner d'avis. Ceci durera maximum 5 minutes au début des cours, environ 5 fois. Philippe, Livio, et d'autres se sont proposés volontaires. Ils s'organiseront pour les semaines à venir. La FAE transmettra une présentation sur laquelle les membres de l'AEGE pourront se baser.

7. Bierling

Les affiches viennent d'être mises en ligne. Le Bierling aura lieu le 15 mai et coûtera 5CHF pour 5 bières. Ceci aura lieu à Dornigny. Il faudra des arbitres de l'AEGE pour arbitrer les biologie (Livio, Camille et Philippe sont motivés) et des arbitres du LAB pour arbitrer les Géosciences. Le nombre de place est limité.

8. Divers

- Mails : l'AEGE sera sollicitée pour organiser les journées d'accueil, la semaine avant la rentrée en septembre. C'est une superbe occasion pour organiser l'accueil des premières années, et créer du lien, comme ceci a été fait cette année. Il serait super qu'il

y ait des premières années (actuels) pour organiser cela. Peu de travail est nécessaire, donc c'est super comme premier événement à organiser.

- L'AEGE a reçu un mail pour recruter des futur.e.x motivé.e.x à rejoindre CUNIL et CF.

Lausanne, le 06 mai 2025, Alice Kübler et Jad Yehya.